



Les Abymes, le 06 mars 2023

Pasteurs
Assistants pastorales
Anciens
Responsables de Famille

Réf./Famille/n°02-03-23/JT/cc

Objet : semaine du mariage et du foyer chrétien

Chers Collègues,

Aujourd'hui, plus que jamais auparavant, nos familles doivent relever le défi d'étendre positivement sa sphère d'influence. Nous continuerons à proclamer que la santé et la prospérité d'une société sont directement liées au bon fonctionnement de ses éléments constitutifs : les unités familiales.

Cependant, l'ennemi s'acharne à contrecarrer le plan divin en sapant le fondement même de cette institution. Les observateurs sociaux dénoncent la désintégration de la vie familiale moderne. Le concept chrétien traditionnel du mariage entre un homme et une femme est menacé. En cette période de crise familiale, l'Eglise Adventiste du Septième Jour encourage chaque membre à renforcer sa vie spirituelle et ses relations familiales, en s'appuyant sur l'amour réciproque, l'honneur, le respect et la responsabilité.

C'est pour atteindre cet objectif que le Ministère de la Famille a inscrit dans le calendrier fédéral du 18 au 25 Mars, la **Semaine du Mariage et du Foyer Chrétien**. Aussi, nous mettons à votre disposition les sermons et prions afin que Dieu sensibilise chaque famille à un véritable retour à l'autel et à consolider l'unité familiale.

Nous vous souhaitons d'ores et déjà une bonne semaine de réflexion et de renouveau spirituel. Maranatha !

*Le Responsable du Ministère
de la Famille,*

Pasteur Jean TOLASSY